



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Manfred Ritzek (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Umwelt, Naturschutz und Landwirtschaft

PROVIEH – Verein gegen tierquälerische Massentierhaltung e.V.

1. Ist der Landesregierung der Verein PROVIEH – Verein gegen tierquälerische Massentierhaltung e.V. (Bundesgeschäftsstelle in Heikendorf) bekannt?

Ja.

2. Wird der Verein vom Bund gefördert? Wenn ja, in welcher Höhe und für welche Projekte?

Die Landesregierung hat keine Kenntnis über die Förderung des Vereins aus Mitteln des Bundes.

3. Wird der Verein vom Land gefördert? Wenn ja, in welcher Höhe und für welche Projekte?

Nein.

4. Seit wann gibt es diesen Verein?

Der Verein existiert seit 1973 als „Verein gegen tierquälerische Massentierhaltung e. V.“. Seit seinem 30-jährigen Jubiläum in 2003 führt er den Namenszusatz „PROVIEH“.